

La UA acoge un foro internacional de universidades para mayores - La Verdad - 16/06/2015

## La UA acoge un foro internacional de universidades para mayores

Un total de 18 países estuvieron representados en el encuentro que tuvo lugar la pasada semana, en la Universidad de Alicante

:: P. A.

**ALICANTE.** La ceremonia de apertura de la Conferencia Internacional de la Asociación Internacional de Universidades de la Tercera Edad (AIUTA), centrada en 'U3A's, Citizenship and Social Cohesion (Universidades de la Tercera Edad, Ciudadanía y Cohesión Social)', celebrada el pasado jueves 11, fue la antesala de este evento que tuvo lugar hasta el domingo 12, en la Universidad de Alicante.

María Cecilia Gómez, vicerrectora de Estudios, Formación y Calidad de la UA; François Vellas, director de la U3A Toulouse y presidente de la AIUTA; y Concepción Bru, directora de la Universidad Permanente de la UA (UPUA) protagonizaron el acto, celebrado en la Sede Universitaria Ciudad de Alicante de la calle San Fernando.

Durante toda la jornada, la Conferencia Internacional prosiguió en este edificio, mientras que las sesiones del viernes se llevaron a cabo en el Salón de Actos del Aulario II del campus de San Vicente del Raspeig.

Este evento internacional reunió a más de dieciocho países de los cinco continentes, con lo que se contó con más de cincuenta especialistas en la formación de mayores, integrados en las Universidades de la Tercera Edad de todo el mundo en el marco de la AIUTA, ponentes invitados y exposición de pósters de investigación y experiencias formativas.

Además, coincidiendo con el encuentro internacional, Cecilia Gó-



La vicerrectora, Cecilia Gómez, junto a participantes. :: L.V.

mez Lucas presidió, asimismo, en la tarde del jueves, en el Salón de Actos del Aulario II, la entrega de diplomas y clausura del curso académico de la Universidad Permanente de la Universidad de Alicante (UPUA).

Este curso 1.375 estudiantes de la UPUA, 812 mujeres y 563 hombres, se matricularon en los cursos de la UPUA. La ceremonia contó con la intervención de Federico Mayor Zaragoza, presidente de la Fundación Cultura de Paz y director de la UNESCO entre 1987 y 1999, quien pronunció la conferencia de clausura 'Longevidad, cohesión social y ciudadanía mundial en la nue-

### Federico Mayor Zaragoza intervino en la ceremonia de entrega de diplomas y clausura del curso

va era que se avecina'. A continuación, intervino el profesor François Vellas, director de la U3A Toulouse y presidente de la AIUTA. Cerró el acto la Coral de la UA.

Cabe recordar que este curso académico fue el que mayor número ha alcanzado la matriculación de alumnado mayor en la UPUA, con 1.375, a excepción de un repunte

en el curso 2011-12, donde la cifra ascendió a 1.429. Desde que abriera sus puertas, en 1999-2000, con 249 estudiantes, las inscripciones han ascendido de forma gradual.

Este curso, el alumno más joven tenía 54 años, y el más longevo, 86; el número de mujeres diplomadas ha sido de 31, mientras 27 hombres lo han logrado. Por campos, las Humanidades son las que más disciplinas abarcan, con 47; y las Sociales y Jurídicas son las que menos se ofertan, con 12; Informática, Imagen y Sonido ha ofertado 23 asignaturas, mientras Salud y Acción social, 24 y Ciencias Experimentales, 23.